

Montréal, ce mercredi 10 janvier 2018

Objet: Réaction de l'AÉTÉLUQ au conflit entre l'Université TÉLUQ et ses tuteurs

Bonjour à tous et à toutes,

Hier, le 9 janvier, le syndicat des tuteurs de la TÉLUQ a décidé de voter pour la grève lors de leur assemblée générale extraordinaire. Nous avons coopéré avec eux au cours des derniers mois afin de discuter des moyens de pressions qu'ils jugeaient bons d'appliquer tout en priorisant le fait qu'ils ne devaient y avoir aucun impact négatif sur notre population étudiante. Nous espérons pouvoir continuer notre coopération avec eux dans le futur, mais nous nous tournons désormais vers les professeurs et l'administration de l'Université afin de prendre les mesures nécessaires pour régler le conflit sans que soient affectés les activités d'enseignement et les services aux étudiants. La présidence du syndicat des professeurs ainsi que le recteur et son équipe ont été rencontrés afin de faire le point sur les actions à prendre afin que la grève ne nuise pas à vos études. Des canaux de communication ont aussi été établis pour accélérer les communications entre les étudiants, les tuteurs, la TÉLUQ ainsi que les professeurs. Nous serons donc en mesure de répondre rapidement à tout obstacle qui pourrait se manifester, grève ou pas. L'AÉTÉLUQ encourage donc les étudiants à signaler à l'association ainsi qu'à l'administration, le plus rapidement possible, tout problème rencontré avec les tuteurs ou avec les mesures mises en place. De plus, nous répondrons à toute demande d'éclaircissement sur les affirmations faites par les tuteurs comme par l'université.

Vous souhaitant de bonnes études,



Francis Gauthier (Jan 10, 2018)

Francis Gauthier
Président par intérim, AÉTÉLUQ